

CHAMBÉRY RÉGION

SAINT-PIERRE-D'ALBIGNY

Grâce à l'opération "Handi-ailes", le handicap s'envole

Lancée au début des années 2000 par le club des Indiens de montlamb'air, l'opération solidaire "Handi-ailes" a permis, samedi, à une vingtaine de personnes victimes de handicaps physiques et/ou psychologiques de goûter aux sensations du vol libre. Au bénéfice de navettes bien rodées entre aire d'atterrissage et de décollage, les bénévoles du club, qui compte avec 150 membres parmi les plus importants de Savoie, ont bénéficié de conditions météo idéales. Bien organisés, les pilotes qualifiés pour ce type de biplaces et les accompagnateurs issus du club venus encadrer les décollages ont offert de beaux sourires aux bénéficiaires.



Aidés dans leurs manœuvres de décollage, les équipages handi/valide ont bénéficié de conditions météo particulièrement favorables.

VILLARD-D'HÉRY

Les aînés redécouvrent l'eau locale



La source de la Sausse constituait le point final de cette randonnée.

La sortie pédestre du club La Cascade de Chamoux-sur-Gelon a pris la direction de la commune de Coise puis de Villard-d'Héry, dimanche. Les 16 participants ont successivement marché jusqu'aux écuries de Coise, où Nathalie Tiollier a présenté son univers équestre, puis vers la source de la Sausse où les attendait Maurice Maillat. Le membre de l'association en a fait l'historique avant une dégustation de l'eau et un repas partagé pour clôturer la journée.

BOURGET-EN-HUILLE

Une réunion contre les plantes invasives aura lieu le 2 octobre

Le Sisarc (Syndicat mixte de l'Isère et de l'Arc en Combe de Savoie) prévoit de réaliser des travaux d'éradication des massifs de renouées présents le long du Gelon. Ces travaux s'inscrivent dans l'action du Contrat Vert et Bleu intitulé "Lutte contre la dissémination des plantes invasives sur les cours d'eau et plan d'eau". Afin de sensibiliser les habitants à la problématique de la renouée mais également pour leur expliquer les travaux envisagés par le Sisarc, une réunion technique d'information est prévue le 2 octobre à 18 heures à la salle polyvalente. La réunion se déroulera avec une présentation de la problématique et des travaux envisagés, une explication sur le protocole d'intervention et des échanges avec le public.

MONTMÉLIAN

Fortunes diverses pour les tennismen

Ce dimanche deux équipes du MTC (Montmélian tennis club) jouaient. L'équipe mixte recevait le TC la Ravoire et l'équipe 1 homme Pontcharra-La Rochette. L'équipe première s'impose 3-1, avec des victoires de Rémi Dias et de Sébastien Bonneau et d'un double par abandon. De son côté l'équipe mixte perd s'incline 3-2, avec des défaites du simple dames, du double hommes et du double mixte, et des victoires de Didier Comes en simple et du double dames.

CHATEAUNEUF

Reprise des répétitions

La chorale des Castel neuves voix reprend ses répétitions hebdomadaires ouvertes à toute personne qui aime chanter.

Jeu 3 octobre de 20 h à 22 h. Rez-de-chaussée de la salle communale,

Les castel neuves voix ; 04 79 28 83 08.

VALGELON-LA ROCHETTE

Vente de pâtisseries par l'association d'animation de l'Ehpad

Les bénéficiaires financeront les activités des résidents de l'Ehpad des Curtines.

Jeu 3 octobre de 15 h 30 à 18 h.

À l'Ehpad des Curtines, Association pour l'animation de l'Ehpad : 04 79 65 77 77.

LA CHAPPELLE-BLANCHE

La Chapelle-Blanche

L'immigration et la coopération décentralisée au cœur d'une conférence de l'ONG Arcade

L'ONG Arcade est venue présenter ses actions en Afrique, où elle œuvre dans divers volets pour le développement.

Sur une invitation de la municipalité, Arcade, une ONG au service de la coopération décentralisée, a donné une conférence sur le thème : "Immigration et coopération décentralisée : les enjeux du XXI^e siècle".

En introduction, le maire, Jean-Claude Montblanc, a rappelé pourquoi sa commune s'était engagée dans la coopération décentralisée avant de céder la parole à François-Xavier Le Corre, le président d'Arcade, puis à Bernard Seigle-Ferrand, le conférencier. Le débat qui a suivi la projection du film a été particulièrement riche.

Les spectateurs, dont des élus de communes sa-

voyardes et iséroises, ont marqué un vif intérêt pour la méthode de travail d'Arcade.

Présente sur le terrain, l'ONG inscrit ses actions dans la durée. Les causes sociologiques qui poussent certains jeunes Africains sur les chemins de l'immigration ont permis de mieux comprendre les flux migratoires et la réponse apportée par Arcade pour les inciter à rester vivre dans leur pays.

Des communes savoyardes impliquées

Répondant à la demande des habitants de la région de Sikasso, au sud du Mali, Arcade est le maître d'œuvre de projets répartis sur 10 volets d'actions (éducation, santé, agriculture, irrigation, etc.) qu'elle réalise pour le compte de



Au cours de la conférence qui s'est terminée autour du verre de l'amitié offert par la mairie. ARCADE peut recevoir des dons avec une déduction d'impôt de 66 %.

sept communes savoyardes et iséroises (Pontcharra, Valgelon-La Rochette, Le Cheylas, Crêts en Belle-donne, Saint-Maximin, La Chapelle-Blanche et Barreaux).

L'ONG a répondu à une nouvelle demande d'une association de femmes pour développer un projet de pisciculture afin d'avoir

des protéines tout au long de l'année.

La sensibilisation aux maladies sexuellement transmissibles et à la malnutrition se poursuit avec pour objectif d'impliquer les hommes. L'installation de l'interface de gestion comptable monte en puissance et Bernard Seigle-Ferrand a multiplié les for-

mations à l'échelon local et régional. Par un effet levier s'alignant sur la participation des communes, le ministère des Affaires Étrangères a attribué une aide annuelle de 50 000 € à Arcade.

Brigitte MAURAZ

Renseignements au 04 79 65 38 20.

MONTENDRY

Un point sur le village au détour de la vogue



À l'heure du discours officiel, la présidente de la communauté de communes, Béatrice Santais, rappelait « la nécessité d'une solidarité entre les 41 communes de l'intercommunalité ».

Rendez-vous incontournable du début de l'automne, la vogue de Montendry a mobilisé, dimanche, les bénévoles de l'association Saint-Michel, les conseillères municipales (il n'y a désormais plus d'homme au conseil) ainsi que « Manu et ses chevaux » comme le précisait Jacqueline Schenk, maire, dans son mot d'accueil.

Recevant des homologues, la présidente de l'intercommunalité et un public toujours aussi nombreux et fidèle, l'édile

brossait rapidement l'actualité de l'année écoulée depuis la dernière vogue.

Outre l'arrivée d'un nouvel employé communal, et la naissance en octobre du petit Antonin, le village d'une cinquantaine d'âmes et d'un enfant en primaire a vécu quelques travaux.

Le rachat d'une grange au centre bourg a permis sa réhabilitation et par là même de mettre à disposition un local pour l'association Saint-Michel. L'année fut aussi celle de la réfection urgente du toit

de la mairie qui fuyait, celle d'une route forestière refaite depuis Chamoux et le chef-lieu.

Plus immédiat, l'effondrement d'un mur de soutènement exige un certain volume de papiers pour trouver une solution. « Je n'oublie pas le nouveau tracteur équipé que nous avons pu acquérir. Tous ces chantiers sont le fruit des soutiens apportés par le Département, l'État, la Région et la communauté de communes » concluait Jacqueline Schenk.

R.S.

SAINT-PIERRE-D'ALBIGNY

Football : les deux équipes seniors s'imposent à l'extérieur



L'équipe U8-U9 du club jouait, elle, à domicile ce week-end.

En déplacement ce week-end, les deux équipes seniors de Saint-Pierre sport football ont remporté deux victoires précieuses hors de leurs terres. L'équipe fanion s'impose face à Val d'Hyères à Monta-

gnole 2-0, tandis que l'équipe réserve bat le FC Bauges 6-1. Chez les jeunes, hormis la défaite logique 1-4 des U15 face à Chartreuse-Guiers, les performances ont été globalement satisfaisantes : victoi-

re des U13 3-0 à La Bâthie, victoire des U17 2-1 face à Cognin, sans oublier les belles prestations des U7 à Albertville, des U8-U9 à domicile et des U10-U11 à Ugine (3 victoires, 1 défaite).

SAINTE-HÉLÈNE-DU-LAC

Les aînés d'Ada sont partis à la découverte du palais du facteur Cheval



Vingt-neuf membres de l'association des aînés de Sainte-Hélène-du-lac Ada étaient en excursion ce dimanche 29 septembre. La première visite était Le palais idéal du facteur Cheval à Hauterives. La visite de la Cité du chocolat à Valrhona à Tain-l'Hermitage a suivi, avec, à la clé, une dégustation. Le prochain rendez-vous des membres sera le dimanche 13 octobre pour un repas à la ferme de Ramée.

SAINT-PIERRE-D'ALBIGNY

Les coureurs du Team Lechère démarrent bien



Greg Perez, Bernard Lechère, Laurence Giroud et Kelly Lechère se sont classés 3^e pour cette première compétition.

Alors que les entraînements ont repris depuis quelques semaines, le Team Lechère course pédestre a présenté, dimanche, une équipe au départ de l'Ekiden de Savoie.

Cette compétition est en réalité un marathon (42,195 km) en relais de six coureurs. Les distances sont imposées et sont réalisées par six personnes différentes dans l'ordre suivant : 5 km, 10 km, 5 km,

10 km, 5 km, 7,195 km. Le parcours est constitué d'une boucle réalisée une ou deux fois selon les relayeurs.

Auteurs d'une performance de choix Laurence Giroud, Greg Perez, Sophie Geignard, Kelly Lechère, Bernard Lechère et Nicolas Roulier terminent, pour cette première compétition de l'année, à une honorable troisième place, bouclant le parcours en 3 h 14.

MONTMÉLIAN

USM Rugby : les seniors s'inclinent en Ardèche

Samedi, alors que l'École de Rugby faisait briller les couleurs montméliennes à Saint-Jean-de-Maurienne et à Chambéry, les Cadets remportaient une belle victoire 34 - 22, un résultat que Fontaine a longtemps contesté.

Dimanche, les équipes seniors sont tombées sur de vaillants Ardéchois, obstinés jusqu'à la dernière minute. Ainsi les espoirs ont encaissé sept points dans l'ultime temps de jeu. Les

essais d'Antoine Gentil-Perret et de Bastien Zino, comme les sept pénalités et les deux transformations (25 points) de Léo Hopfner, ne permettent de ramener qu'un point bonus défensif de ce lointain déplacement à Tournon (38-35). L'équipe fanion était, elle, partie pour réaliser une performance, mais elle n'a pas su concrétiser ses temps forts et s'incline face à Tournon aussi (27-12).

INFOS SERVICES

SAINT-PIERRE-D'ALBIGNY A.L.T. ANTHONY LEARD TAXI Transports médicaux Tous trajets - Jusqu'à 6 personnes 06 70 53 70 24	SAINT-JEAN-DE-LA-PORTE TAXI DE LA COMBE GAETAN DE GRACIA Transports 7j/7 - 24h/24 Transports médicaux - Aéroports et gares 06 15 34 17 13
ARCLUSAZ TAXI Emilie Lucet Transports médicaux Liaisons aéroports et gares 06 07 11 64 83	MONTMÉLIAN ALLO MONTMÉLIAN TAXIS TAXI REYMOND Transports médicaux 06 75 35 35 55 04 79 84 30 37
CHAMOIX-SUR-GELON TAXI EKILIBRE Curto Jean-Baptiste 7j/7 - 24h/24 Transports médicaux - Aéroport et gare 06 07 15 02 48	BOURGNEUF ACCUEIL ALTIITUDE TAXI & TRANSPORTS Successeur de SALOMON TAXI SERVICES 06 08 57 93 47